



vierundzwanzig Nummern aus dem Jahre

1845



Die ersten 24 Nummern der „Fliegenden Blätter“, die vor neunzig Jahren ihren Siegeszug antraten, sind ein so seltenes Kulturdokument, daß es ein literarisches Ereignis ist, diese längst vergriffenen Blätter in einem vorbildlichen Druckverfahren weitesten Kreisen zugänglich zu machen. Durch ihre unverfälschte Heiterkeit, die einst Hunderttausende entzückte, ist diese Ausgabe

**ein Volksbuch
deutschen Humors**

FAKSIMILEAUSGABE
PAUL ZSOLNAY

^{RM}
4.80

VERLAG



PVZ